

## Paul Carrillo deseó feliz Navidad a los habitantes

24 DICIEMBRE, 2015  DESPERTAROAX



Carlos Gómez

Benito Juárez, Quintana Roo. En la víspera de la Navidad, deseo para todos los benitojuarenses unidad, paz y sana convivencia en el entorno familiar, para que juntos, autoridades y sociedad civil, sigamos trabajando en la transformación de Benito Juárez, expresó el presidente municipal, Paul Carrillo de Cáceres, quien refrendó su felicitación hacia los habitantes de este municipio y de Quintana Roo, que festejarán esta Nochebuena en compañía de sus seres queridos.

Este mes de diciembre es ideal para estar en familia, cobijados por el amor, la reconciliación, la fe y el perdón, además de hacer un resumen de las metas alcanzadas durante 2015 y planear los propósitos que se esperan cumplir el siguiente año que está por venir, con la esperanza de ser mejores, destacó.

Previo a la Nochebuena, el presidente municipal subrayó que Cancún es una ciudad con 45 años de haber sido fundada, cuyos habitantes se caracterizan por ser solidarios, comprometidos con su entorno y que poseen un interés colectivo por el prójimo, por lo que invitó a las familias a seguir con ese ánimo de ayuda para seguir consolidando un lugar privilegiado por la calidad de su gente.

Indicó que con el trabajo cercano a los ciudadanos en poco más de dos años, a través del Plan Municipal de Desarrollo 2013-2016, con el respaldo del presidente Enrique Peña Nieto y el gobernador Roberto Borge Angulo, hoy Cancún es un ejemplo en México, donde hemos hecho realidad la transformación social de Benito Juárez con una mejor calidad de vida para sus habitantes, con logros que destacan como el manejo transparente, eficiente y responsable de los recursos públicos para concretar obras de infraestructura urbana, que sido reconocido por las calificadoras como Moody's y Fitch Ratings.

Cancún es un lugar de sueños, por ello debemos mantenerlo así, con un ánimo de fe y esperanza, ya que mientras tengamos vida y salud seguiremos trabajando positivamente para alcanzar los 46 años de Cancún, con la participación de todos sus habitantes desde distintos puestos laborales, dijo.

Paul Carrillo enfatizó que los gobiernos de la república, del estado y el ayuntamiento de Benito Juárez darán continuidad al

trabajo coordinado para seguir impulsando programas sociales y la cobertura de las necesidades básicas de la población para que accedan a una mejor calidad de vida, en materia de salud, educación, asistencia social, capacitación para el empleo, entre otros.